

# Satlantas Polres Luwu Utara Gelar Kegiatan Polisi Sahabat Anak

Editor Jus - [LUWUUTARA.DEMOKRAT.CO.ID](http://LUWUUTARA.DEMOKRAT.CO.ID)

May 20, 2024 - 12:50



LUWU UTARA – Satuan Lalu Lintas (Satlantas) Polres Luwu Utara menggelar kegiatan Polisi Sahabat Anak (Polsanak) pada Senin (20/5/2024) dengan tujuan memperkenalkan fasilitas dan prasarana Polri kepada siswa Sekolah Dasar Negeri (SDN) 089 Katokkoan. Kegiatan ini juga bertujuan menanamkan pemahaman tentang tugas dan peran polisi sejak dini kepada para siswa.

Kegiatan Polsanak dimulai pada pukul 08.30 WITA dan berlangsung hingga

pukul 10.00 WITA di Polres Luwu Utara. Para siswa diajak mengunjungi berbagai fasilitas sarana dan prasarana Polri, termasuk ruang pelayanan, serta ruang tahanan Polres Luwu Utara.

Kegiatan Polsanak ini dipandu oleh personel Satlantas Polres Luwu Utara yang dipimpin oleh KBO Satlantas Ipda Iqbal Wirawan Kasim, S.Sos. Selama kunjungan, siswa-siswa SDN 089 Katokkoan tampak antusias dan penuh rasa ingin tahu. Mereka diajak mengunjungi ruang pelayanan SIM, di mana mereka belajar mengenai rambu-rambu lalu lintas dan pentingnya mematuhi aturan lalu lintas untuk keselamatan bersama. Di ruang SPKT, mereka mendapatkan pemahaman mengenai pelayanan yang diberikan kepada masyarakat.

Anak-anak juga diajak ke ruang laka dan reskrim untuk mengenal lebih dekat tugas polisi dalam penanganan kecelakaan dan kasus kriminal. Tidak ketinggalan, kunjungan ke ruang tahanan memberikan gambaran kepada mereka tentang proses penegakan hukum dan konsekuensi dari tindakan melanggar hukum.

Kapolres Luwu Utara Akbp Muh Husni Ramli, S.Ik., M.H., M.Tr.Opsla, melalui Kasat Lantas Polres Luwu Utara Akp A.M. Yusuf, S.H., menyatakan bahwa kegiatan Polisi Sahabat Anak ini merupakan bagian dari upaya mendekatkan institusi kepolisian dengan masyarakat, khususnya anak-anak.

Dengan kegiatan ini, Satlantas Polres Luwu Utara tidak hanya memperkenalkan tugas kepolisian kepada anak-anak, tetapi juga membangun hubungan yang lebih akrab dan harmonis dengan generasi muda. Diharapkan, melalui pendekatan ini, anak-anak akan tumbuh dengan pemahaman yang lebih baik mengenai pentingnya peran polisi dalam kehidupan sehari-hari serta pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing.